

sábado 23 de noviembre de 2019 - 12:00 AM

# Exportaciones no minero energéticas subieron 4%



Archivo / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Colombia pasó de venderle al mundo US\$1.182 millones en septiembre de 2018 en productos no minero energéticos a exportar US\$1.229 millones en el mismo mes de este año.

Esto llevó a que las ventas en el exterior de productos de los sectores de agropecuarios, agroindustriales e industriales tuvieran un aumento del 4%.

[Lea también: Economía de Colombia crecerá 3,4% este año: Ocde](#)

El Ministerio de Comercio, Industria y Turismo aseguró que por productos no minero energéticos, uno de los que más impulsó el comportamiento fue vehículos de mercancía, el cual, de exportar al mundo US\$8,6 millones en septiembre de 2018, pasó a US\$31,7 millones en igual tiempo de este año.

A este resultado también contribuyó el comportamiento que lograron en el mes las exportaciones del sector agropecuario, alimentos y bebidas que registraron una variación de 2 %, así como las manufactureras que se incrementaron en 3,2%.

"En medio de la coyuntura de guerra comercial que se ha vivido en el mundo, la contracción de la demanda externa, la presión a la baja de los precios de los commodities y las proyecciones de menor crecimiento de distintas economías, que están afectando los flujos de comercio, es positivo el resultado de las exportaciones no minero energéticas del mes", dijo José Manuel Restrepo Abondano, ministro de Comercio, Industria y Turismo.

El jefe de la cartera resaltó el avance en la diplomacia sanitaria, "en el fortalecimiento de las relaciones comerciales con mercados estratégicos y con los que tenemos acuerdos comerciales vigentes. Estos nos llevarán a diversificar la oferta y los mercados y aumentar esa clase de exportaciones".

No obstante, las exportaciones estuvieron impactadas por la caída del 24% de las ventas externas del sector de combustibles y petróleo que afectaron el resultado final con una contribución de 14,9 puntos porcentuales.

Finalmente, en el año (entre enero y septiembre) las exportaciones han caído 4,7%. Estuvieron impactadas por el sector de combustibles, cuyas ventas externas caen 8,2%, con la mayor contribución al resultado.

*Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.*

Publicado por Luisa Fernanda Ruiz Villamizar  
Etiquetas [empresa](#)

## Lea también



**Agroemprende cacao para potenciar a familias productoras**



**Pólizas que comerciantes deben tener en cuenta si sufren daños por marchas**



**Dos embajadas ponen el ojo en emprendimientos locales**



**Un modelo de atención a la salud 'exclusivo' para todos**

## Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes +

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Tabla Feed



**Corre por tu amigo y aprovecha el 2x1 de Open English**

Open English | Patrocinado



**Inscríbete a nuestro servicio de Factura Virtual**

Enel-Codensa | Patrocinado



## 'Muerte' de Aida Merlano causó revuelo en redes sociales

Se decía que el cadáver de la excongresista había sido hallado cerca a un peaje en el departamento de Bolívar.

Vanguardia



**Llévate 6 cursos de marketing digital por el precio de 1**

Next U | Patrocinado



## Le puede interesar



### Dólar a la baja, después del paro nacional



Trump defiende que su papel en Hong Kong ha evitado "miles de muertes"

Declarado toque de queda en tres localidades de Bogotá



### Tres policías muertos y siete heridos deja atentado en el norte del Cauca



Video: Bogotanos se unieron para defenderse de los saqueos en la noche del viernes



UE pide investigar ataque a campamento en Siria

Vanguardia.com x PYMES

## Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

1 Dólar a la baja, después del paro nacional

2 Exportaciones no minero energéticas subieron 4%

3 Pólizas que comerciantes deben tener en cuenta si sufren daños por marchas

4 Economía de Colombia crecerá 3,4% este año: Ocde

5 Para Fedesarrollo las marchas no van a afectar a la economía mientras no se extiendan